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議長に大西議員、 

副議長に堀議員を選出 

～第３回市議会臨時会開催～ 

 第３回市議会臨時会は、７月29日と30日に開催

され、議長に大西健一議員（公明党議員団）、副

議長に堀充至議員(新政会)を選出しました。 

 また、市長提出の条例案件１件、契約案件１件、

人事案件２件はいずれも原案のとおり可決およ

び同意されました。  

 

議会活性化特別委員会を廃止 

平成19年９月に設置した議会活性化特別委員

会は、平成20年６月の中間報告を経て、本臨時会

をもって廃止しました。 

 

監査委員に末澤議員、村上議員 

 市長から、末澤正臣議員(新政会）、村上孝義議

員(市民クラブ)の２名を監査委員に選任したい

旨の議案が提出され、原案のとおり同意されまし

た。 

 

議会運営委員・常任委員を選任 

        （◎委員長 ○副委員長） 

議会運営委員会（12名） 

◎中山  司  ○神吉  耕藏    山川   博 

新屋 英樹    佐藤  守    坂田 重隆 

安田 実稔  三島 俊之    西田 重幸 

田中 男  松崎 雅彦    御栗 英紀 

総務常任委員会（８名） 

◎山川  博  ○佐藤  守    末澤 正臣 

西田  重幸   岩城  光彦    松崎  雅彦 

中山  司  名生 昭義 

建設水道常任委員会（８名） 

◎安田  実稔  ○西多  攻    坂田 重隆 

三島 俊之  平井  敦美    清田  康之 

村上 孝義  神吉 耕藏 

福祉厚生常任委員会（８名） 

◎吉野 晴雄  ○畑  広次郎   中村 照子 

松本 裕一  隈元 悦子  井筒 高雄 

田中 男  渡辺 昭良 

文教経済常任委員会（８名） 

◎新屋 英樹  ○広瀬 弘子    井上 隆司 

相良 大悟    今井 淳子    御栗 英紀 

堀  充至    眞田 千穂 

 

組合議会議員、附属機関及び 

外郭団体等の役員を選出 

 組合議会議員、附属機関及び外郭団体等の委員

を以下のとおり選出しました。 

○東播磨農業共済事務組合議会議員 

    松本 裕一  坂田 重隆  松崎 雅彦 

    名生 昭義 

○民生委員推せん会委員 

    隈元 悦子  田中 男 

○加古川市都市計画審議会委員 

    中村 照子  井上 隆司  西田 重幸 

    清田 康之  御栗 英紀 

○青少年問題協議会委員 

    相良 大悟  井筒 高雄 

○(財)加古川市文化振興公社理事 

    眞田  千穂（留任） 

○(財)加古川市国際交流協会理事 

    渡辺 昭良 

○(財)加古川市ウェルネス協会理事 

    今井 淳子 

○(財)加古川市コミュニティ協会理事 

    平井  敦美（留任） 
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７月18日、各常任委員会を開催 

■総務常任委員会 

～報告事項～ 

◇就学前教育の平成21年度における実施方針に

ついて 

◇公共施設におけるアスベスト対策の状況につ

いて 

◇平成20年度市民意識調査の実施について 

◇第３回臨時会上程予定案件（総務部） 

◇固定資産に係る税額決定の取り消し訴訟結果

について 

◇不動産公売結果について 

◇平成20年上半期の火災･救急･救助概要について 

■建設水道常任委員会 

～報告事項～ 

◇「田園まちづくり制度」の進捗状況について 

◇平成20年度市営住宅明渡し訴訟取下げについて 

◇日岡山公園東広場の利用について 

◇平木橋移設保存工事現場の公開について 

■福祉厚生常任委員会 

～報告事項～ 

◇平成19年度こども医療費助成事業について 

◇就学前教育の平成21年度における実施方針に

ついて 

◇加古川地域大気汚染等健康影響調査（健康調査）

について 

◇第22回環境対策連絡会について 

◇㈱神戸製鋼所加古川製鉄所目標値設定の降下

ばいじん量及びPM2.5測定状況について 

◇神鋼加古川発電所ボイラー更新についての環境

影響評価準備書の縦覧及び説明会の実施について 

～質問事項～ 

◇化学物質過敏症の対応について 

■文教経済常任委員会 

～報告事項～ 

◇就学前教育の平成21年度における実施方針に

ついて 

   理事者から「20園ある市立幼稚園のうち、現在

10園で実施している２年保育を、平成21年度より、

新たに加古川幼稚園、氷丘幼稚園、野口幼稚園、

平岡南幼稚園、別府町幼稚園の５園でも実施する

こととした」との報告がありました。 

   委員から「残り５園についても、２年保育が実

施されるよう努力してもらいたい」との要望があ

りました。 

◇学校施設におけるアスベスト使用分析結果に

ついて 

～質問事項～ 

◇農業委員会の事務事業について 

◇障害を持つ児童生徒の入学及び進学に伴うバ

リアフリー工事について 

 

★★★ お 知 ら せ ★★★ 

  以下の会派役員の異動がありました。 

 [新政会] 

 ＜副幹事長＞ （新）佐藤 守（旧）堀 充至 

［公明党議員団］ 

 ＜幹事長＞ （新）中山司（旧）大西健一 

＜副幹事長＞ （新）三島俊之（旧）中山司 

［市民クラブ］ 

＜幹事長＞ （新）御栗英紀（旧）村上孝義 

＜副幹事長＞ （新）安田実稔（旧）名生昭義 

［平成クラブ］ 

＜幹事長＞ （新）田中男（旧）西多 攻 

 

▼▲▼ 来 加 状 況（７月）▼▲▼ 

２日（水）愛知県西加茂郡三好町議会 ９名 

 （自主防災組織の育成支援について） 

16日（水）青森県青森市議会     ９名 

 （都市再生整備計画について） 

17日（木）三重県亀山市議会     ８名 

 （まちづくり活動事業について） 

22日（火）東京都八王子市議会    ３名 

（施設整備とＰＦＩ事業について） 

 

＊＊＊ ８月の行事予定＊＊＊ 

 ６日（水）委員長会議 

 21日（木）常任委員会 

 26日（火）議案説明会、議会運営委員会、 

      会派代表者会 


